
東京芝浦電気仁川工場あてハガキと管理人のつぶやき

何とか今月もホームページに情報をアップすることができた。最近はホーム

ページにアップするネタが少なくなってきていたから、情報をアップできたこ

とはうれしい。ホームページに開設以来、最低でも月に一回は更新しようと決

めていたが、いつか途切れるのではないかと気になっていた。ネタ切れの原因

の一つは、コロナウイルスだ。コロナが流行の兆しを見せ始めた2020年3月

初めに仁川に行くことを計画していたのだが、結局渡航はあきらめてしまった。

3 月中旬からは仁川行きの飛行機も次々と欠航が決まっていった。それ以降、

仁川へ行くどころか、他の都道府県にも行きにくい状況になり、ホームページ

にアップする仁川のネタ集めに苦労しているのだ。

今回は東京芝浦電気仁川工場あてのハガキを手に入れることができたので、

これをホームページにあげるが、当時のものというだけで、情報としてのイン

パクトはほとんどない。来月はもう少しマシなネタを探しておきたいがどうな

ることやら。

仁川にはいつから行けるようになるのか。久しぶりに友人にも会いたいし、

本場の韓国料理も食べたい。済州にいるときに何度か食べた、ホンオといわれ

る強烈なアンモニア臭がする魚を出す店は仁川にあるのだろうか。これをサム

ギョプサルといっしょに焼酎片手に食べてみたい。


